

《单词百科:parables是什么意思?parables怎么发音?parables的解释和用法》

英语单词parables是什么意思?parables怎么读?parables怎么发音?简答网为您整理了parables的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



parables怎么读

parables的读音:['pær blz]

parables的意思

1、n. (圣经中的) 寓言故事(parable的名词复数);

parables的双语例句

1、 Mar 4:10 When he was alone, the Twelve him asked him about the parables.

可4:10无人的时候, 跟随耶稣的人和十二个门徒问他这比喻的意思.

2、The tribe of figures includes Taoist and Confucian parables among the Buddhist allegories.

佛像融道教、儒教和佛教于一体。

3、Million of readers have been helped by the famous " Babylonian Parables ".

数百万读者已经从这本著名的 “ 巴比伦寓言 ” 中得到了帮助。

4、Jesus taught in parables.

耶稣以比喻讲道。

5、In the New Testament are the parables and miracles.

《新约》则由寓言利奇闻趣事构成。

6、In the broad field of Bible prophecy God has used dreams, visions, types, symbols, and parables.

在圣经上诸多的预言中上帝利用的工具具有异梦, 异像, 提示, 象征, 和比喻。

7、The disciples approached him and said, " Why do you speak to them in parables? "

门徒们前来对他说: “ 为什么你用比喻对他们讲话? ”

8、He annoyed us with his interpreting of parables.

他对寓言的诠释让我们不快。

9、And it came to pass , that when Jesus had finished these parables, he departed thence.

来到自己的家乡 、 在会堂里教训人、甚至他们都希奇 、
说、这人从那里有这等智慧、和异能呢。

10、When he was alone, the Twelve and the others around him asked him about the parables.

无人的时候,跟随耶稣的人, 和十二个门徒,问他这比喻的意思。

11、Jesus parables to communicate principles of the Kingdom of God.

耶稣用比喻来向人讲述在神国度里的原则。

12、I spoke to the prophets, gave them many visions and told parables through them.

我已晓谕众先知, 并且加增默示, 借先知设立比喻.

以上是简答网为您整理的parables怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于para

bles的用法、parables的释

义、parables的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/parables>

